



Diputados aprueban Reforma Judicial, ahora pasará al Senado para su discusión

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA LONGORIA Y SAMUEL CUERVO).- Luego de 18 horas de discusión, diputados de la mayoría de Morena y aliados hicieron valer su mayoría calificada y aprobaron en la sede alterna, la Magdalena Mixihuca, la reforma al Poder Judicial. La minuta ya está en el Senado y ahora buscan aprobarla la próxima semana.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ec0Kt1l7E5OupAhnghYhC4BF0FSsOZy8UCdwgG66xaTyA?e=ZPQn2I